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Ecouter Anita FATIS est un privilège car elle porte en elle les plus belles valeurs humaines : le 

courage, la volonté, la résilience, cette résilience dont elle va nous parler. Dans une société qui 

s’abandonne aujourd’hui à la facilité, à la consommation sans limites et à la superficialité, nous 

avons plus que jamais besoin de témoignages de cette intensité. 

Anita FATIS c’est d’abord la souffrance d’une épreuve physique et morale qui peut frapper 

chacun de nous à tout instant. Pour elle c’est à 26 ans qu’est décelée la maladie qui la paralyse, 

la sclérose en plaques.  

Anita FATIS c’est l’esprit de résistance et la combativité, et ce combat elle le mène contre son 

corps en s’engageant dans une carrière handisport où elle s’impose au niveau national avec plus 

de 15 titres de championne de France, et au niveau européen à 7 reprises dont 4 médailles d’or 

Anita FATIS c’est l’esprit de challenge c’est-à-dire de surpassement de soi, cet esprit qui 
l’engage dans le défi incroyable de retrouver l’usage de ses jambes et marcher à nouveau, pari 
gagné au terme de deux années de combat. 

Anita FATIS c’est l’espoir pour les personnes en situation de handicap, l’espoir que permettent 
la recherche et la technologie, l’espoir qui porte pour elle un nom : l’orthèse mécatronique. 

Anita FATIS, c’est l’altruisme et la générosité qui la poussent à se battre pour que d’autres 
personnes atteintes de la même pathologie puissent bénéficier d’un traitement similaire. Ce 
combat c’est son tour de France qui aujourd’hui l’amène parmi nous.  

Je n’ai aucune légitimité à évoquer publiquement la sclérose en plaque, surtout devant des 
personnes atteintes de cette terrible maladie car je suis bien portant et qu’il faut vivre cloué 
dans un fauteuil pour comprendre toute l’injustice de cette situation. Contrairement à Anita 
FATIS je n’ai pas de légitimité mais en temps qu’homme en bonne santé et en tant que maire 
j’ai un Devoir, celui de tout faire pour accompagner et faciliter la vie des personnes en situation 
de handicap.  

C’est pour cette raison que notre équipe municipale est heureuse d’héberger sur notre 
commune l’association de lutte contre la sclérose en plaques, que nous soutenons ses projets, 
notamment la traversée de l’espoir et qu’au-delà nous travaillons quotidiennement à faciliter 
la vie des personnes handicapées, pour leur permettre d’accéder aussi bien au lac qu’à la 
source Souriane et à tous les équipements publics. 

Au côté de Christelle GAUDET, maire adjointe en charge du social et du lien intergénérationnel, 
je suis heureux de vous dire chère Anita FATIS, que vous êtes ici chez vous.  


